



### **Académicos de la RAE analizan el 'Glosario de términos gramaticales'**

La Universidad de Salamanca acoge la tercera reunión de la Comisión Interacadémica del "Glosario de términos gramaticales", que atraerá a la ciudad al director de la RAE, Darío Villanueva, así como al ponente del proyecto, Ignacio Bosque. Con motivo de la reunión, la Cátedra de Altos Estudios del Español organiza hoy, a las 19:00 horas en el Aula Unamuno del Edificio Histórico, la mesa redonda "Encuentro con las Academias".